Boletín Semanal

Año 2012 - Semana: 08/10 - 14/10



El país parece vivir una semana de calma. Pero no debe hacernos olvidar que los recortes que estos dos últimos años se están aplicando por los diferentes gobiernos, unas reformas laborales absolutamente injustas e inútiles, no están dando los resultados que se podían esperar. La salida de la crisis se aleja cada vez más.

Por ello, CCOO mantiene su atención en las peticiones que distintos sectores de la sociedad europea dirigen a la clase política: No más recortes sin una política social, no más recortes sin la adecuada inversión en educación, en bienestar social. Y todo ello puede llevarnos a la convocatoria de una Huelga General, aunando esfuerzos con otros países europeos. La sociedad debe hablar y la política atender las necesidades. Nosotros no hemos provocado esta situación, la deuda no es sólo nuestra.

En nuestro sector, continuamos deshojando la margarita. Se ha llegado a un acuerdo entre la Dirección de Banco de Sabadell - CAM y la representación sindical. Mientras tanto, diferentes entidades financieras entregan sus respectivos planes de recapitalización con la esperanza de poder resolver sus deficiencias de capital de forma rápida.

En BMN, la presentación del plan de viabilidad en solitario conlleva la desinversión de la cartera industrial y un precio de traspaso de activos tóxicos al "banco malo" algo generoso. De momento no tenemos más constancia de este plan que lo que filtran en prensa. Esperamos un acto de responsabilidad por parte de la Dirección en comunicar a la representación sindical sus intenciones con y para la plantilla.

CCOO deberá concentrar todos sus esfuerzos en defender el mantenimiento de los puestos de trabajo, con medidas que minimicen cualquier situación no deseada, y que se basen en la voluntariedad. Aquí radica nuestro compromiso.

LA SEMANA EN BMN

LUNES 8

El Comité de Empresa de Sede Central en BMN-Andalucía, se dirige a todas las secciones sindicales de esta territorial pidiendo que en la próxima Comisión Delegada de Seguimiento y Garantías a celebrar, se aborden las posibles incidencias surgidas en la aplicación del Acuerdo de Adecuación Laboral, así como que soliciten una mayor información sobre otros aspectos también relacionados con el Acuerdo.

MIÉRCOLES 10

Bajo el enfoque de la responsabilidad social, cualquier decisión que adopte la empresa en cualquier escalón de su estructura es susceptible de analizarse considerando el impacto que genera en las dimensiones ambientales, económicas y sociales de su entorno.

Repercusiones tanto externas como internas, y, en este sentido, las decisiones empresariales que afecten al personal de la empresa, como grupo de interés, no pueden quedar sujetas sólo a la voluntariedad o arbitrariedad empresarial.

JUEVES 11

Felicitamos la sentencia judicial que condena a BMN a computar todos los periodos trabajados, bajo cualquier modalidad de contrato, a efectos de la promoción por experiencia.

No regales tu tiempo de trabajo, reclama lo que te pertenece. Acude a tus delegados y delegadas de CCOO e infórmate.

LOTERÍA DE NAVIDAD



Este será nuestro número. En breve podrás solicitar participaciones. No te quedes sin ellas.

Boletín Semanal

Año 2012 - Semana: 08/10 - 14/10



BREVES

- · La Cumbre Social comparte y apoya las razones de convocatoria de la huelga de estudiantes.
- Toxo: "Las políticas de austeridad están conduciendo a la Unión Europea a una nueva recesión, que ya ha llegado".
- La Inversión Socialmente Responsable en España.
 Entrevista a Carlos Bravo.
- Varias organizaciones, incluida CCOO, presentan una enmienda a la totalidad del proyecto de ley de medidas fiscales para la sostenibilidad energética.



OTROS ENLACES



Programa de Acción de CCOO.





Gaceta Sindical.

La Cumbre Social inicia la campaña de recogida de firmas para exigir un referéndum.



GENERAN POBREZA

Gaceta Sindical.

El 17 de octubre: ¡REBÉLATE!

Porque no se puede concurrir a las elecciones con un programa y gobernar con otro

EXIGIMOS UN REFERENDUM

FIRMA la petición:

www.exigimosunreferendum.org

fecha	
Fecha nacimiento	
Código postal	
D C Cuenta corriente/libreta	

PROTECCIÓN DE DATOS:

De conformidad con la ley Orgánica de Protección de datos de carácter personal, te informamos que tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como -en todo caso- a la C.S. CCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: http://www.ccoo.es hacer clic sobre Conoce CCOO. La finalidad del tratamiento de tus datos, por parte de todas ellas, la constituye el de tu relación mantenimiento como afiliado/afiliada. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a C.S. CCOO Responsable de Protección de datos. C/ Fernández de la Hoz nº 12 - 28010 Madrid. Deberás indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un correo electrónico a lopd@ccoo.es o llamar al teléfono 917028077

Firma: